



## Brocante du Landeron 27 et 28 septembre 2025

# Antiquités, vintage et bonnes affaires : la Brocante du Landeron vous attend

Événement phare des foires aux antiquités de plein air en Suisse, la Brocante du Landeron (NE) revient les **27 et 28 septembre 2025**. Le traditionnel déballage, moment très attendu des chineurs et amateurs de bonnes affaires, débutera dès le **vendredi 26 septembre à midi**. Comme chaque année, le bourg médiéval et ses alentours se transformeront en un vaste marché à ciel ouvert, accueillant des exposants venus de toute la Suisse et de l'étranger. L'accès à la manifestation reste entièrement **gratuit pour le public**.

### Une offre toujours plus variée

Portée par l'**Association de la Vieille Ville du Landeron (AVVL)**, la manifestation mise sur l'**originalité et la qualité** de son assortiment. Pour répondre aux nouvelles tendances, la brocante s'est élargie ces dernières années à des univers prisés par les jeunes générations : livres, vinyles, vêtements vintage, électronique rétro ou encore design des années 1970-80. Les stands, installés sur près de **10'000 m<sup>2</sup>**, occuperont les ruelles et places de la vieille ville, principalement en plein air mais aussi sous quelques espaces couverts. Un secteur entier du château sera spécialement dédié aux **jouets anciens**, pour le plus grand bonheur des collectionneurs et nostalgiques.

### Confort d'accueil et nouveautés 2025

Les visiteurs motorisés disposeront de **1'500 places de stationnement à prix modique**, situées à proximité immédiate. Le Landeron reste également facilement accessible en train ou même en bateau. Tout au long des **1,8 km de parcours**, les visiteurs profiteront d'une restauration variée assurée par les sociétés locales. Nouveauté cette année : les cantines seront regroupées sous une grande tente au nord du château pour former un véritable **village gourmand**, convivial et animé, au cœur de la fête qui permettra de prolonger la fête en soirée.

### Un demi-siècle d'histoire

Créée en **1974**, la Brocante du Landeron s'est imposée comme un rendez-vous immanquable en Suisse. Depuis 1976, l'événement s'étend sur deux jours et a progressivement gagné en surface pour investir les abords de la vieille ville. Son logo emblématique, inchangé depuis la première édition, est devenu le symbole d'un événement où tradition et renouveau se rencontrent chaque automne.